

## Le roman épistolaire au XVIIIe siècle en Europe : l'exemple de la France et de la Pologne

Une conférence d'Andrzej Rabsztyn

Maître de conférences en littérature française à l'Université de Silésie à Katowice - Pologne



L'histoire littéraire en Europe connaît à l'époque des Lumières de nombreux écrivains, notamment français, qui publient des romans épistolaires. Ces écrivains deviennent, à leur tour, comme Jean-Jacques Rousseau, des modèles pour des auteurs originaires de Pologne. Partant de cette observation, notre conférence se propose d'étudier la relation qui peut s'établir à l'époque dans la vie littéraire entre la France et la Pologne.

Vendredi 26/02 à 13h - Salle Polyvalente - CUFR

## Informations:

Jean-Louis ROSE
 Chargé des Affaires Culturelles service-culturel@univ-mayotte.fr
 © 02 69 61 70 36





